

COMUNICADO DE PRENSA 011/2015

www.hacienda.gob.mx

@SHCP mx

México, D.F., 12 de febrero de 2015.

LA SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO INFORMA DE CAMBIOS EN LA UNIDAD DE PLANEACIÓN ECONÓMICA DE LA HACIENDA PÚBLICA

 A partir del 1 de marzo del 2015, el Dr. Luis Madrazo Lajous se desempeñará como Jefe de la Unidad de Planeación Económica de la Hacienda Pública.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informa que Ernesto Revilla presentó su renuncia ante el Secretario de Hacienda, Dr. Luis Videgaray Caso, al cargo de Jefe de la Unidad de Planeación Económica de la Hacienda Pública, con fecha 28 de febrero del presente, para emprender nuevas actividades profesionales. Agradeció al Secretario la oportunidad de haber podido desempeñarse como Economista en Jefe de la Secretaría en un periodo tan trascendente para México.

Ernesto Revilla comenzó sus labores en esta Secretaría en el 2003 y ha desempeñado, entre otros, los cargos de Director General en la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas, Coordinador de Asesores del Subsecretario de Ingresos, Jefe de la Unidad de Política de Ingresos y Jefe de la Unidad de Planeación Económica de la Hacienda Pública. El Secretario Videgaray reconoce y agradece ampliamente a Ernesto Revilla su trayectoria en el sector público mexicano y está convencido que tendrá el mayor de los éxitos en sus nuevas actividades.

El Dr. Luis Videgaray tuvo a bien a designar al Dr. Luis Madrazo Lajous como nuevo Jefe de la Unidad de Planeación Económica a partir del 1° de marzo. Luis Madrazo se desempeña desde el 1º de mayo de 2011 como Jefe de la Unidad de Banca de Desarrollo. Antes fungió como Coordinador de Asesores del Subsecretario de Hacienda y Crédito Público y Director General Adjunto de Pensiones y Seguridad Social en la misma Subsecretaría. El Dr. Madrazo cuenta con amplia experiencia en el sector público hacendario y financiero mexicano habiéndose incorporado a esta Secretaría en el 2003. Luis Madrazo es graduado de la licenciatura en economía del Instituto Tecnológico Autónomo de México, así como de la maestría y el doctorado en economía de la Universidad de Yale.